



QUARTIER SOLIDAIRE DE PULLY NORD

Récits d'ARMENIE

Mardi 4 mars 2014



Le 4 mars 2014, le nouveau programme “**Récits de...**” a été inauguré par un brillant exposé de Monique et Dario Bondolfi, qui nous ont présenté **l’Arménie**. Ils nous ont parlé de la géographie montagneuse du pays, de son histoire mouvementée à l’intersection de trois empires (Turquie, Perse et Russie), de l’importance de l’Église Apostolique Arménienne, le vrai ciment de la communauté. Le couple Bondolfi a fondé l’association humanitaire KASA, qui a soutenu les efforts de reconstruction après le tremblement de terre du 7 décembre 1988, qui encourage des échanges et organise des voyages. Une douzaine de participants ont ovationné les orateurs, puis ensuite dégusté un délicieux gâteau arménien “Basboussa.” (des bananiers sont en vente au profit de KASA).